

DOS DETENIDOS POR EL PRESUNTO ATAQUE HOMÓFOBO EN PORVENIR

La víctima de 52 años continúa grave, internada en Santiago.

Mientras la víctima permanece internada en Santiago de extrema gravedad, en Porvenir fueron detenidas dos personas presuntamente involucradas en la agresión que con agua hirviendo sufrió un hombre de 52 años.

Fue la Brigada de Homicidios de la PDI la que logró aprehender durante la mañana de este lunes a dos personas, quienes quedaron a disposición de la Fiscalía para comparecer en el tribunal en el transcurso de este martes.

Por su parte la víctima, José Muñoz Vargas (en la foto), continúa internado en la capital. De acuerdo al último informe médico, el porvenireño se encuentra estable, presentando quemaduras en un 22% de su cuerpo que le comprometen espalda, glúteos y extremidades. Los hechos ocurrieron el pasado 1 de enero en la vivienda del propio afectado, en calle José de los Santos Mardones, en Porvenir. De acuerdo a los antecedentes, en el lugar el dueño de casa habría estado compartiendo junto a un grupo de personas, produciendo una discusión que terminó con la agresión con agua hirviendo. Pese a lo anterior, y a tener identificado al presunto responsable, la víctima aseguró que por error ingresó a una tina con agua caliente.

